

キー坊の環境講座

第74回 車の充電スタンドを使おう！



公共施設にも車の充電スタンドがあるのを知っていますか？

市役所や市民センターなど公共施設12か所に、電気自動車 (EV) ・プラグインハイブリッド自動車(PHV)用の普通充電スタンドを設置しています。ぜひご活用ください！

- 利用の際は、設置施設の窓口で手続きを行ってください。
 - 利用可能時間は、原則、施設の開館時間に準じます。
 - 施設・設備の状況により、利用可能時間内であってもスタンドが利用できないことがあります。
 - EV・PHV購入に対する補助も実施しています。
- ・詳しくは、市庁をご覧ください。

このマークが目印！



設置施設

市役所、相生駐車場、神田駐車場、岩ヶ池公園、各市民センター(東刈谷・富士松・小垣江・北部)、各生涯学習センター(南部・北部)、総合文化センター駐車場、一ツ木福祉センター

問 環境推進課 (☎62-1017)



今号の表紙

もう1枚 ~刈谷駅周辺に全国のコスプレイヤーが集結！~

11月9日に開催された「刈谷アニメcollection2014」。アニメキャラクターに仮装したコスプレイヤーやアニメファン、カメラマンなど約13,000人が参加しました。東海地方では8月に大須で開催された世界コスプレサミットの次に大きいアニメ関連イベント！朝早くから全国から多くの人が集まり大賑わいでした。コスプレイヤーたちはお気に入りの色鮮やかな衣装をまとい、写真撮影を楽しんでいました♪

編集者 雑感

今年も残すところあと1か月。1年を振り返ってみると…。たくさんの方があったはずなのに、なかなか思い出せないことに気がきました。もったいない！来年は日記や写真など何らかの形で思い出を記録に残していきたいものです。そういえば、昨日の夕飯何だったかな？皆さんは思い出せますか？

㊦

新鮮力 vol.9

今季は10月でシーズンが終了しましたが、シーズンオフも来季に向けて着々と準備を進めています。来季もFC刈谷の応援をよろしく願います！



ほし かつや
星 克弥 選手
背番号4 DF
滋賀県出身 (23)
豊田産業株勤務

豊田産業株(一色町)で勤務しながらFC刈谷の選手として活躍する星選手。今季、滋賀県のびわこ成蹊スポーツ大学から加入しました。

高校、大学とずっと滋賀県で過ごしてきた星選手。前号の高橋選手同様、刈谷市はサッカーが盛んで出身の滋賀県高島市に比べて都会だと話してくれました。

大学時代は山や湖に囲まれた自然豊かな環境で声を出しながら練習に取り組み、トレーニングとして琵琶湖の周りをランニングしたりしていたそうです。

仕事とサッカーの両立をがんばりつつ、少しでも上のカテゴリーで戦いたいと強い気持ちを語ってくれました。

【市民の皆さんへメッセージ】

「来年こそはJFLへ昇格しますので熱い声援をお願いします！」

問 FC刈谷事務局 (☎62-5160)